

MESSEN & EVENTS

Wettkampfteams ausgelost



In Stuttgart wurden die Wettkampfteams für die 26. IKA/Olympiade der Köche im kommenden Jahr ausgelost. Mit dabei waren (von links): Frank Widmann, Jury-Präsident der IKA 2024, Glücksfee

Denise Eberle vom DEHOGA Baden-Württemberg, Moderator

Christian Seyring vom IKA-Präsident Daniel Schmid sowie General

Mar Müller vom DEHOGA Baden-Württemberg. (Foto: VKD)

Die 'Olympische Flamme' für die internationale Kochkunst wird im Februar 2024 wieder auf dem Gelände der Messe Stuttgart entzündet. Welche Teams an welchen

Wettbewerbstagen gegeneinander antreten werden, hat kürzlich das Losglück entschieden.

Neben Regionalmannschaften und Einzelausstellern messen sich bei der IKA/Olympiade der

Köche (IKA) Teams aus rund 40 Ländern in den Kategorien National, Jugendnational und

Community Catering in unterschiedlichen Wettbewerben miteinander. Seit heute wissen sie,

wann und wo sie gegen die Konkurrenz an die Töpfe gehen werden. Das sind die